

- 1980 -



Vischa Jesus y la seva Teresa.
 a l'omp de Sta. Teresa de Tarragona.
 Montserrat 29/9/81.
 a la Directora, y a ella y a la que siga los
 p'p'os de esta montanya Santa ahont nos preparem
 per a festa del 14 aniversari de la meua cantata de
 Misa novella, q' sirá lo dia de la Verge del Roser.
 En aquell dia consagrarem la companyia a la
 Nova Reina y Patrona del catalans.
 Avuy habem ofert lo sant sacrifici a la Mis
 per Sant Miquel perque a totas vos doni
 cel per los intereses de Cristo Deu, com ell teny
 y per lograrlo os faré humildisimas y obedients
 Ofereu Misa y comunió una semana per difunt Luna Roda, R. I. P.
 No sirá estrany venga de Roda la mare de la germana
 Dolores y os entregui una cantitat. Rebeula y feuli
 recibo; y paguen dos mesos de llogater de casa,
 y los sobrats, si son molts, empleuh en lo q' diga
 Sr. Saturnina. A los de Roda podriau enviar 8 duros
 per las sevas necessitats.
 No sé com auran quedat las germanas en los exámenes
 de eixa. Al Sr. D. Juant Porta (el caballero santo) q'
 dihent agrahidas las sevas companyonas a t'nyer, no
 li havrem faltat treballs. Desde aqui, a la Verge Moreneta
 per tots donam gracies y demanant favors. Dieuh per la
 seva satisfacció. Esperant refors per fer la festa maño. Gracia
 de la deya, os beneix vostre P. de J. molt os estima en Jesus y su Teresa

Vischa Jesus y la seva Teresa.

A las Hnas. de la Comp. de Sta. Teresa de Jesus de Tarragona.
 Montserrat 29/9/81

No se qui está de Directora y á ella y á la que siga los
 invito desde esta montanya santa ahont nos preparem per la
 festa del 14 aniversari de la meua cantata de Misa novella, que
 sirá lo día de la Verge del Roser.

En aquell día consagrarem la Companya á la Nova Reina y
 Patrona dels Catalans.

Avuy habem ofert lo Sant sacrifici de la Misa per Sant Miquel
 perque á totas vos doni cel per los intereses de Cristo que com
 ell tengui y per lograrlo os fassi humildisimas y obedientes.

Oferiu Misa y Comunió una semana per lo difunt Cura de
 Roda R.I.P..

No sirá estrany venga de Roda la mare de la Germana Dolores y
 os entregui una cantitat. Rebeula y feuli recibo; y paguen dos
 mesos de llogater de casa, y los sobrats, si son molts,
 empleuh en lo que diga D^a Saturnina. A las de Roda podriau
 enviar 8 duros per las sevas necessitats.

No sé com auran quedat las germanas en los exámenes
 de eixa. Al Sr. D. Juant Porta (el caballero santo) que dihent
 agrahidas las sevas companyonas de Huesca no li ahurant faltat
 treballs desde aquí, a la Verge Moreneta per tots donam gracies
 y demanant favors: dieuh per la seva satisfació. Esperant refors
 per fer la festa en acció de gracies os deixa, os beneix vostre
 P. y C. que molt os estima en Jesús y su Teresa

Enrich de Ossó
 Prebere

Viva Jesús y su Teresa

A las hermanas de la Compañía de Santa Teresa de Jesús de Tarragona.

Montserrat 29 de septiembre de 1881

No sé quién está de Directora, y a ella y a la que siga las invito¹ desde esta montaña Santa adonde nos preparamos para la fiesta del 14 aniversario de mi primera Misa cantada, que será el día de la Virgen del Rosario.

En aquel día consagraremos la Compañía a la Nueva Reina y Patrona de los catalanes.

Hemos ofrecido el santo sacrificio de la Misa por San Miguel para que a todas os dé celo por los intereses de Cristo, que como él tengáis, y para lograrlo os haga humildísimas y obedientes.

Ofreced misa y comunión una semana por el difunto Cura de Roda, R.I.P. No sería extraño viniera de Roda la madre de la H^a Dolores y os entregase una cantidad. Recibidla y hacedle recibo; y pagad dos meses de alquiler de casa, y los sobrantes, si son muchos, empleadlos en lo que diga Dña Saturnina. A las de Roda podríais enviar 8 duros para sus necesidades.

No sé cómo habrán quedado las hermanas en los exámenes de ésa. Al Sr. D. Juan Porta (el caballero santo) que quedan tan agradecidas sus compañeras de Huesca, no le habrán faltado trabajos. Desde aquí a la Moreneta por todos damos gracias y pedimos favores. Decídselo para su satisfacción. Esperando refuerzos para hacer la fiesta en unión de gracia, os deja. Os bendice vuestro P. y C que mucho os estima en Jesús y su Teresa.

Enrique de Ossó

Presbítero

¹ Parece poner "felicito"